
 

 

 

                

 本日の終業式をもって、令和２年度の２学期が無事終了しました。コロナ禍のため、例年とは違う「茜祭」で
したが３年生を中心に全校の笑顔が輝くものに創り上げ、強歩大会では一中生の健脚を競い合い、合唱発表会も
様々な制約の中、素敵な歌声を披露し、各部新人大会では来年の夏につながる活躍を見せ、３年生から２年生・ 
１年生に生徒会のバトンもしっかりと引き継がれ、本当に実り多き２学期でした。 
 明日から１月６日（水）まで年末年始休業となります。普段とは違った年末、お正月を迎えることになると思
いますが、ご家族で健康で安全に過ごし、よいお年（コロナ禍が終息し平穏な日々と 
なることを願い）をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

               

 
 本日の終業式では、各学年の代表者から２学期の振り返りと３学期に向けての発表があり、田本校長先生から
は、「今年はあたりまえの学校生活が送れることのありがたさを感じた年でした。2学期は毎日みなさんの声が
響き，笑顔やがんばる姿が見られる学校生活がもどってきて本当によかったです。「大変」という漢字の意味を
よく考えてみると「大きく」「変わる」という意味であることが分かります。「コロナのせいで」ではなく「コロ
ナだから」変わったこともたくさんあったと思います。」と、今年を振り返るお話があり、全校で令和２年、そ
して２学期を振り返り、締めくくりました。（以下は、各学年代表の皆さんの作文の抜粋です） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今後の主な予定＞ 

  １月 ７日（木）３学期始業式     ８日（金）３学年第８回テスト 
     ９日（土）アンサンブルコンテスト南信Ｂ地区大会 
    １４日（木）新生徒会スタート  １９日（火）ノーメディアデー 
    ２１日（木）新入生説明会    ２２日（金）百人一首大会 
    ２３日（土）英語検定③ 
    ２８日（木）飯田女子高第1期入試  漢字検定③  PTA常任委員会 
    ２９日（金）学校支援会議② 
 

令和２年12月25日（金） 
担当：小野澤健（教頭） 

 阿南町立阿南第一中学校 学校だより  

令和２年度 12月号 

・先日は、ご多用の中、保護者懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。短い時間ではありました
が、３学期そして次年度（新たなステージ）に向けて、さらに伸ばしたり改善したり、チャレンジしたりす
ることがはっきりしたと思います。ぜひ、ご家庭でも励ましの言葉などかけていただきたいと思います。 

・明日から年末年始休業になります。事故やけが等がない安全なお休みになるようにお願いします。また、新
型コロナウイルス感染症拡大防止に関わって、休み中の動向（帰省等で県内外に行かれたり親戚が県内外か
ら来られたりする場合、会食を行う場合等）には充分に注意していただくようご協力をお願いします。 

・12月29日（火）～１月３日（日）までは学校無人化となります。この期間の緊急連絡先は以下になります
のでよろしくお願いします。 

  【緊急連絡先   田本けい子（校長） ０９０－２４１２－０２７０】 

２学期終業式 

１学年代表  佐々木孝成 さん・松葉 彩聖 さん 
 僕が、２学期頑張ったことは四つあります。一つ目は部活です。･･･部活に遅れることがあるけど、毎回忘
れずに部活に行けているので３学期も頑張って続けていきたいです。二つ目は強歩大会です。･･･ゴールする
ときはみんな応援してくれてうれしかったです。来年もバナナを食べたいです。三つ目は１年生19人と授業
を受けられたことです。･･･いろいろ新しい体験ができました。･･･四つ目は茜祭です。･･･自分がやりたい案
を出して楽しい企画を産み出しました。そして本番は楽しむことができました。･･･僕は、まだまだわからな
いことがたくさんあります。教えてください。 

２学年代表  村松 勇星 さん 
 僕が２学期頑張ったことは二つあります。一つ目は強歩大会です。･･･今年は完璧なスタートダッシュを
し、･･･、グラウンドを出るまでは３位で、一歩も歩かずにゴールできたのでよかったです。二つ目はテスト
勉強です。･･･テスト三週間前になったら平日は７時～11 時まで、休日は一日中勉強をし、･･･スマートフォ
ンやゲーム機に一度も触れていませんでした。･･･２学期になって変われたのでよかったです。２学期の反省
は･･･パートリーダとしての仕事ができませんでした。なので、３学期では与えられた仕事をしっかりこなせ
るようになりたいです。 

３学年代表  原田 琉生 さん 
 僕が２学期で一番思い出に残っていることは、中学校最後の茜祭です。今年の茜祭は、新型コロナウイルス
の影響で１日開催となってしまいました。しかし、･･･１日だけだったけれど中学校人生の中で自分たちが３
年だったこともあるけれど最高の茜祭にすることができました。･･･テストで散々な結果となってしまいまし
た。「このままではいけない。」そう思い、･･･今は一歩一歩しっかり勉強をし、３学期に行われるテストや入
試に向けて努力していきたいです。･･･３年間の学校生活があと三か月しかないと考えるとなんだか悲しく感
じます。一日一日を大切にして生活していきたいです。･･･ 


